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第３４回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  平成３０年９月１８日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        尾 﨑 富 雄 

教育委員会教育長職務代行者   笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         中 山 ひとみ 

教育委員会委員         後 藤 幸 子 

教育委員会委員         櫻 井 道 雄 

 

出席職員       教育次長            野 口   晃 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        和 田 信 之 

           学校運営課長          村 上 隆 章 

           学校施設計画課長        鹿 戸 健 太 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          寺 尾 千 英 

           統括指導主事          古 舘 秀 樹 

           生涯学習課長          馬 場 和 昭 

           八雲中央図書館長        増 田   武 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   平成３０年第３回区議会定例会一般質問の答弁

（要旨）について 

日程第２  報告事項   平成３０年度教育施策説明会（後期）の開催につ

いて 

日程第３  報告事項   教職員の服務事故について 

日程第４  報告事項   教育委員会名義の使用承認状況について 
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（午前９時開会） 

 

○教育長   会議の前ではありますけれども、一昨日の第４２回目黒区民ま

つりは、天候にも恵まれ、サンマの豊漁とも相まって、過去最高

の５万人近くの参加があったということです。 

       それぞれ、サンマや物産展、いろいろなイベントがありまして、

特に青少年委員の皆さん等が活躍して、いろいろな仕掛けをした

ゲームに多くの子どもたちが参加していました。 

       それから、昨日の大雨の被害についてまだ正式には報告を受け

ておりませんけれども、目黒区でも若干被害があったように報道

がされています。詳しくはこれからですけれども、品川区の内水

氾濫で下水道が噴水のように飛び出したと聞きました。内水氾濫

の怖さというのをしみじみ感じました。 

    それでは、第３４回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。

本日の欠席委員、欠席職員はございません。署名委員は櫻井委員

です。 

       日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成３０年第３回区議会定例会一般質問の答弁（要旨）につい

て（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  平成３０年度教育施策説明会（後期）の開催について（報告事

項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    この教育施策説明会で、区立中学校での進学に関して明確な教

育ビジョンというものを打ち出すことというのは、難しいのでし

ょうか。多くの保護者は大学までの進学を考えていおり、区立中

学校に子どもを通わせるに当たって、気になることは、子どもが

楽しく学校に通えるか、平和であるか、そして、その後の進学と
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いうところだと思います。ですので、進学に関して、明確な教育

ビジョンをある程度打ち出したほうが、説得力があると思います。

そのあたりを教育施策説明会の中に盛り込むことはできないので

しょうか。 

○説明員   中学校の魅力、あるいはその中学校の先の高等学校への進学等

についても関心が高いと思います。どういう内容で、教育施策説

明会の中で説明できるかは、検討を要すると思いますので、少し

お時間をいただきながら、前向きに検討させていただきたいと思

います。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  教職員の服務事故について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  教育委員会名義の使用承認状況について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時２５分閉会） 

 


